

園だより

令和5年11月1日

南大沢保育園

日中はまだ半袖が快適な日もありますが、土手のミカンの実が毎日黄色くなっていくのを見ると、秋の深まりを感じます。戸外の空気がすがすがしく、園児のみなさんは毎日散歩や園庭遊びを存分に楽しんでいます。



年度の中間を過ぎ、どのクラスのお子さんも4月とは様子が大変になって、体つきも、心持もしっかりしてきました。先週末ナゼナゼ組グングン組の懇談会を行いました。日常保育のビデオなどもご覧いただき、成長ぶりを確認していただけたことと存じます。コロナ禍の間は、懇談会を中止したり、ZOOM会議を行ったり時間を短縮する等、保護者の方同士で直接お話ししていただく機会がなかなか持てませんでした。今回は久しぶりに懇談の時間を持つことが出来て、良い情報交換の場になったのではないかでしょうか？育児はどんなに頑張っても、保護者だけでは成り立ちません。たとえ望まなくても、子どもは必ず親以外の誰かとかかわり、影響を受けて育ちます。保育園での出会いが、良い縁になり、子育ての輪が広がっていけば何よりです。懇談会でお話しした内容は、後半の保育にも役立てていきたいと考えています。11日に予定されているクラス懇談会にもぜひ大勢の方にご出席いただきたいと思います。

11月は寒さに向かっていく月ですが、今年はまだ夏日があるのでないかと予想されています。朝晩と日中の寒暖差が広がるので、朝早く登園する場合は、ぜひ日中の最高気温にも注意していただき、調節ができる服装で保育園に来てください。暖かいうちにたくさん体を動かして遊び冬に向かっての健康づくりに取り組んでいきます。これから気温の低下と乾燥が進み、すでに地域で学級閉鎖も出ているインフルエンザや風邪が広がっていくと思われます。保育室の温湿度管理、室内消毒、うがい手洗いの励行を行いつつ防に繋げていきます。今月も元気に登園して下さい。

12月2日(土)生活発表会

今年度はトコトコ・ナゼナゼ・グングン・ドンドン組が参加します。これから各クラス練習が始まります。会場内の混雑緩和のため、今年度もひとクラスずつ時間を区切っての発表となります。参観者は、在園児を除きひと家庭4名を上限とさせていただきます。会場には暖房を入れますが、換気のため一部窓を解放したまま参観していただきます。あたたかい服装でおいでください。

尚、0,1歳児クラス園児さんで、ご兄弟の演技中の保育をご希望の場合はお申し出ください。2,3,4,5歳児クラスはお預りはありませんので、客席でご覧ください。ハイハイ組、ヨヂヨチ組でご勤務の方は普段の土曜日と同様保育を行います。

今月の予定

1日(水)	スポーツクラブ	15日(水)	スポーツクラブ
3日(金)	文化の日「休園」	16日(木)	乳児健診 10:00~ 給食会議
6日(月)	アートクラブナゼ・グン	20日(月)	避難訓練
7日(火)	リトミック	22日(水)	スポーツクラブ 誕生会
8日(水)	スポーツクラブ 0,1歳クラス身体測定	23日(木)	勤労感謝の日「休園」
10日(金)	2~5歳クラス身体測定	29日(水)	スポーツクラブ
11日(土)	5歳クラス個人面談 0,1,2歳クラス懇談会	30日(木)	総リハーサル

お芋が獲れたよ！！

10月中旬、ナゼナゼ・グングン・ドンドン組が、春に南大沢小学校の畠に植えたサツマイモを掘りに行きました。小学生のお兄さんお姉さんが見守る中、小さな手で一生懸命土を掘ると、思いのほか大きいサイズのお芋が出てきてびっくり。7日のおやつは、天気が良ければ焼き芋の予定です。

ハローウィンのプレゼントありがとう

10月31日は、手作りのお面でオバケに変身して、一階の保育室で魔女、オラフ、カボチャオバケとゲームを楽しみました。その後は、事務室に行って「トリック オア トリーント」。帰りには、保護者会さんが準備して下さったカボチャのパッケージのプレゼントをいただき、大喜びでした！楽しい一日になりました。ありがとうございます。

お知らせとお願ひ

- 11月は急に日没時間が早くなります。駐車スペース通行の際はお子さんと手をつないでいただくようにお願いいたします。
- 保育参加、個人面談に大勢の方にご参加いただきありがとうございました。保育参加は12月に再開しますので、希望の方はお早目にお申し出ください。
個人面談につきましては、期間が終了したクラスもありますが、ご心配事などあれば随時調整しますので、担任にご相談ください。